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Súmula:- Solicito Informações junto 
CÂMARA—IVIU!\JICIPAL DE 

ao Deputado Estadual Marcos 

13 UT  2 5 	 Neves se há possibilidade de 

ti 	
disponibilizar macas adaptadas 

para cadeirantes, nas unidades de 

saúde de Itapevi. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 
regimental vigente, junto ao Deputado Estadual Marcos Neves se há 
possibilidades de disponibilizar macas adaptadas para cadeirantes, nas 
unidades de saúde de Itapevi. 

_Ti 1 cif- 1 

Senhor Presidente:- 
Senhores Vereadores-
Senhoras Vereadoras: 

Trata-se de uma solicitação da ADI - Associação de Deficientes de 

Itapevi que necessita de uma Maca adaptada para cadeirantes, pois 

quando há necessidade de cadeirantes ficarem hospitalizados, eles 

enfrentam muita dificuldade para deitar e levantar da maca. 

A Maca adaptada trará mais comodidade e conforto aos pacientes. 

Desde já agradecemos e aproveitamos para renovar nossos votos 

de elevada estima e consideração. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 05 de Outubro de 2015. 

P 	T O C O L O 	 Vereadora 

06 OUT 2015 	
Prof' Camila Godói - PSB 
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